

**ALEJANDRO MORENO**

México no tiene gobierno

¿Quién se hace cargo de los problemas que afectan la vida diaria de más de 130 millones de mexicanos si quienes tienen la responsabilidad de gobernar solo atienden su agenda personal y desvían los recursos públicos a fines partidistas?

¿Quién da la cara si los servidores públicos prefieren huir por cocinas y baños antes que atender las justas y urgentes demandas de personas que exigen atención inmediata por parte de las instituciones públicas ante familiares que han sido desaparecidos?

¿Quién resuelve los graves casos de omisión de autoridades que andan de vacaciones, mientras sus municipios son sometidos por completo por el crimen organizado?

¿Quién asume la responsabilidad del desabasto de medicinas, material y equipo que padecen clínicas y hospitales públicos, agravando la condición de salud de millones de personas y causando el deterioro mortal de muchas de ellas?

¿Quién responde a la crisis que padece el campo mexicano, resultado de la asfixia presupuestal que se agudiza por la sequía y la actividad de grupos delincuenciales?

¿Quién atiende las crecientes denuncias de violaciones a los derechos humanos si el órgano autónomo encargado de ello ha claudicado y se ha entregado a la nomenclatura del poder?

¿Quién resuelve la grave crisis de inseguridad en la que está inmerso México, incluyendo sus carreteras, puertos, montañas, minas, selvas y desiertos?

¿Quién da respuestas a los crecientes flujos de migrantes latinoamericanos que llegan a territorio nacional buscando oportunidades y desarrollo, y en su lugar se topan con el crimen organizado?

¿Quién encabeza el trabajo gubernamental para atender éstos y otros problemas que están lacerando a la sociedad y llevándonos a un escenario catastrófico?

Por el bien de México y su gente, me gustaría decir que sí hay alguien que desde el gobierno está abocado a dar soluciones y crear mejores condiciones de vida, pero lo evidente es que no es así.

Urge que saquemos a esta horda de vulgares mentirosos y ladrones del gobierno de México, para que asuma las riendas del poder alguien que sí quiere y sí puede: Xóchitl Gálvez Ruíz. ●

Presidente Nacional del PRI